

Spende an Förderverein Dino-Eisenbahn e.V.

Am 05.10.2012 fand das Fußballturnier der Direktion Mitte statt.

Durch die ausrichtende Dienststelle, OPE-Mitte, konnte hier ein Gewinn von 310,- € durch den Verkauf von Würstchen, Getränken und Kuchen erwirtschaftet werden.

Am 20.12.2012 wurde dieser Geldbetrag dem Förderverein Dino – Kindereisenbahn Neu Isenburg e.V., durch EPHK Gonnermann als Spende überreicht.

Dieser Förderverein unterstützt seit 19 Jahren ausschließlich den Verein für Krebskranke Kinder Frankfurt e.V. und konnte in diesem Jahr schon mehr als 180.000,- € Spenden mit verschiedensten Aktionen einsammeln. (www.dinobahn.de)



v.l.: EPHK Willi Gonnermann, 1. Vorsitzender Erich Fröls